
 

 

 

 

 

平成３０年深谷市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成３０年深谷市教育委員会第１回臨時会 

 

 

 

日  時  平成３０年３月２０日（火） 

      開 会 午後１時 

      閉 会 午後１時４５分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   清 水   巖 

委     員   橋 本 幾 子 

      委     員    吉 井 惠美子 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   石 川 章 一 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      次長兼学校教育課長   吉 田   勇 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長 

      次長兼文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

      学校教育課課長   中 井 美貴子 

      補佐兼指導主事 

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第３回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が橋本委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１  平成２９年度学力向上旬間における各学校の取組等について 

次長兼学校教育課長より説明 

 ② 報告２   体罰調査の結果について 

次長兼学校教育課長より説明 

  ③ 議案第１４号 深谷市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則 

   次長兼学校教育課長より説明 

 ④ 議案第１５号 第１７採択地区教科用図書採択地区協議会規約の変更について  

   次長兼学校教育課長より説明 

 ⑤ 議案第１６号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】  

  教育部長より説明 

 ⑥ 議案第１７号 幼稚園長等の任命及び委嘱について【非公開】 

  次長兼学校教育課長より説明 

  



 

 

  ① 報告１  平成２９年度学力向上旬間における各学校の取組等について 

  教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  小学校のＢ問題プレチャレンジの結果について、１９校中

１２校が目標値を下回ったことについて、この結果の分析

はもう出来ているのでしょうか。 

   中井学校教育課  国語の部分で、条件に合わせて記述することが苦手であ 

   課長補佐兼指導主事 ることがこの１２校を中心に判明しました。このプレチャレ 

          ンジの後、各学校ではこの問題を繰り返し解く、また、今年 

          度の問題と同じ意図の問題なので、今年度のＢ問題をやり直 

          しながら、できるようになるまで繰り返すという対策をとっ 

          ています。 

   教 育 長  １９校中１２校が下回るという厳しい状況をどのように各

学校へ周知していますか。 

   中井学校教育課  今回の資料を配布して各学校での周知を進めているほか、

課長補佐兼指導主事 テストが始まる前の４月に、全教職員が集う場にて今回の結 

          果を周知し、授業の中で計画的に対策を取り入れてもらうよ 

          うにします。 

   吉 井 委 員  やはり１９校中１２校が下回るという結果は大きな意味

を持つと思います。周知を図るという話がありましたが、

これは周知を徹底して、取り組んでいただかないと改善は

難しいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。

また、日々の授業が重要だと思いますので、教育委員会の

学校訪問等でもしっかり指導していただきたいと思います。 

   教 育 長  全ての項目で目標値を下回っている学校と、全ての項目

で上回っている学校があります。学力向上旬間を行って、

その結果をどのように学校に意識づけるかが教育委員会の

仕事なので、その辺に知恵を出して、半年後ではなく、取

り組んでください。 

 

 

 

  ② 報告２   体罰調査の結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 

 

 

 



 

 

  ③ 議案第１４号 深谷市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則 

  教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  学校評議員を廃止したいので、この案を提出するものであ

ります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

 

  ④ 議案第１５号 第１７採択地区教科用図書採択地区協議会規約の変更について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  教科用図書の選定の方法を改めたいので、この案を提出す 

          るものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

    

教 育 長  議案は、可決確定いたしましたが、引き続き、平成３０年

度の協議会の組織について確認いたします。参考として載

せました１４ページの変更後の規約の第４条と第５条をご

覧ください。協議会の委員は、全部で６人となりまして、

深谷市と寄居町の教育長と、各教育委員会の委員２名ずつ

で組織されます。 

 こちらの委員につきましては、深谷市教育委員会からは、 

「橋本委員」と「吉井委員」にお願いしたいと思いますが、

橋本委員、吉井委員 よろしいでしょうか？ 

 （橋本委員、吉井委員 了承） 

 次に、第６条の会長と、第７条の職務代理者でございます

が、さきほど、吉田次長兼学校教育課長より説明があったと

おり、去る３月１５日に、寄居町の教育長と私で協議を行い

ました。この結果、会長につきましては、私のほうでお受け



 

 

し、職務代理者につきましては、寄居町の轟教育長にお願い

することとなりました。 

 平成３０年度の協議会の組織につきましては、以上の内容

となりますが、よろしいでしょうか？ 

 （全員、了承） 

 それでは、この内容で進めていきたいと思いますので、 

よろしくお願いします。 

 

 

⑤ 議案第１６号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

            

 

 

⑥ 議案第１７号 幼稚園長等の任命及び委嘱について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

 

 

         次回第４回定例会は、４月１０日（火）午後１時３０分か

ら開会です。 

 

 

         以上で、平成３０年深谷市教育委員会第１回臨時会を閉

会します。 

 

 

 

 

 

 


